

Unser Partner McArena informiert:



Lebensqualität unterm Hallendach

Die neue Freiluft-Sporthalle von McArena im Sportpark Rems erweitert das Angebot für den Verein und die Bürger in Schorndorf erheblich

n Verbindung mit dem Ausbau des Sportpark Rems wurde das Sport- und Freizeitangebot der Stadt Schorndorf um eine McArena Freilufthalle erweitert. Solch eine überdachte Sporthalle ist kostengünstig im Bau und Betrieb, relativ schnell errichtet und bietet ganzjährig hervorragende Sportbedingungen. Sie ermöglicht Bewegung an der frischen Luft, schützt die Sportler aber trotzdem vor extremer Witterung.

Als Namensgeber für die neue Freilufthalle konnte die AOK Gesundheitskasse gewonnen werden. Für die kommenden Jahre trägt die neue Freilufthalle deshalb offiziell den Namen AOK Arena Schorndorf.

Ausgestattet ist die Freilufthalle mit einem modernen 30 x 15 Meter großen Kunstrasen-Spielfeld, einer LED-Beleuchtungsanlage sowie einem umlaufenden Banden- und Netzsystem. Genutzt werden kann die Anlage für Fußball- und Volleyballspiele, aber auch für Spiel- und Sportfeste sowie Sportkurse im Gesundheits- und Fitnessbereich.

Deutliche Aufwertung des Sportangebots

Die neue Freilufthalle steht als multisoziale Sportanlage allen Interessenten zur Verfügung. Vereinssportler sind hier ebenso willkommen wie Hobbyfußballer, Schüler und Studenten, private Sportgruppen, Kurs-



Die neue McArena im Sportpark Rems von Schorndorf bietet Vereins- und Freizeitsportlern jeglichen Alters vielfältige Möglichkeiten des Sporttreibens.

anbieter und Betriebssportler. Edgar Hemmerich, Erster Bürgermeister der Stadt Schorndorf, brachte die Beweggründe für den Bau dieser Anlage auf den Punkt: "Sport, Bewegung und Gesundheit sind für unsere Bürgerinnen und Bürger ein wichtiger Bestandteil der Lebensqualität. Ich freue mich daher sehr, dass mit der AOK Arena nun ein so attraktives und vor allem für jedermann zugängliches Sportangebot entstanden ist."

Und Christoph Berger, Vorsitzender der SG Schorndorf, bezeichnete die Eröffnung der neuen Freilufthalle als einen Meilenstein auf dem Weg zum neuen Sportareal der SG. Die neue Halle sorge auf jeden Fall für eine deutliche Aufwertung des Sportangebots in Schorndorf.

Heimat für alle Alters- und Leistungsklassen

Gerade für die bevorstehenden Wintermonate, in denen die Hallen allerorten sehr stark ausgelastet sind, bedeutet eine Freilufthalle eine erhebliche Entlastung. Ein relativ schneller Aufbau sowie günstige Bauund Unterhaltskosten sind Faktoren, die solch ein Hallenmodell für viele Vereine attraktiv erscheinen lassen. Dessen ist sich auch Andreas Kübler, Geschäftsführer der McArena GmbH, sicher. Beim konkreten Schorndorfer Projekt ist er überzeugt: "Die AOK Arena ist ein Gewinn für die Bürger der Stadt Schorndorf und wird schon bald die Heimat für Sportler aller Alters- und Leistungsklassen sein."

Erst recht, da dank des innovativen Buchungssystems zukünftig jeder Sportler seine individuelle Wunschzeit in der McArena bequem online reservieren kann.



Das 30 mal 15 Meter große Kunstrasen-Spielfeld ist von einer ca. ein Meter hohen Bande umgeben, die restlichen "Wände" bestehen aus Ballfangnetzen. Foto: McArena



SPORT in BW 12|2015 37